



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:07

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Miércoles 02 de Junio de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Radio Ya /Noticiero Independiente, Canal 8/ Noticias 12, Canal 12

Programa: Contacto

Conduce: Denis Schwartz

Tema: Plantones estudiantiles

Estudiantes universitarios están realizando plantones en la entrada al Hotel Ticomo. Los manifestantes solicitan firmas a los conductores en solidaridad con el 6%.

Por su parte en Juigalpa los universitarios realizarán una marcha pacífica demandando que el Gobierno les desembolse 6%, la manifestación recorrerá las principales calles de esa ciudad hasta el cementerio donde colocarán una ofrenda en la tumba de Jerónimo Urbina, quien falleció durante los conflictos del 6% en 1995.

Emisora: Corporación

Programa: Impacto 540

Conduce: Eduardo González

Invitado: Efraín Payán (Ex presidente de la APN)

Tema: Resolución del MINGOB acerca de la elección de la Junta Directiva de la APN

Efraín Payán expresó su total desacuerdo con la resolución que ratifican la elección de la Junta Directiva de la APN del 20 de marzo de 2004, presidida por el periodista Justo Rufino Meneses. Según Payán, este caso fue tomado con ligereza por el funcionario del Ministerio de Gobernación, Melvin Estrada, quien está a cargo del Departamento de Registros y Control de Asociaciones.

Payán manifestó que esperan ser recibidos por el Ministro de Gobernación, Julio Vega, para escuchar su posición al respecto y mostrarle los papeles legales que les otorga representatividad y si no logran resolver nada con el ministro, irán de amparo a la Corte e interpondrán una denuncia en el Juzgado Local contra el Sr. Estrada, por estar extralimitándose de las funciones que le faculta la ley.

Payán señaló que en toda esta elección está la "mano pachona" del Ejecutivo y considera que existe un interés político por parte del Gobierno para tener bajo control a la APN.

Emisora: Corporación

Programa: Seis en Punto

Conduce: Salvador Zamora

Invitado Fabio Gadea Mantilla

Invitado: Cartas de Amor a Nicaragua

Fabio Gadea Mantilla expresó que si el precandidato de más puntaje en las encuestas, Eduardo Montealegre, "se monta en un caballo mal ensillado" (APRE), tendrá por seguro su fracaso político. Según Gadea, Montealegre necesita al PLC y viceversa, por lo que hay que hacer un esfuerzo grande para conciliar resentimientos, unir a todo el partido y acabar con la aberración del partidismo.



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:07

PAG - 2 -

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Contacto 600

Conduce: Denis Schwartz

Tema: Desalojo de Vendedores en Metrocentro

Más de 78 vendedores de los alrededores de Metrocentro fueron desalojados con sus respectivos tramos. La medida la tomó la Alcaldía de Managua como parte del plan reordenamiento de la capital.

Emisora: 15 de Septiembre

Programa: Conversaciones

Conduce: Emilio Núñez

Tema: Actualidad política

Emilio Núñez comentó que Francisco Aguirre Sacasa dijo no temerle al nuevo partido político gubernamental, cuyos miembros son los empleados del Estado y utilizan fondos para sus movimientos.

Núñez expresó que los viajes del Presidente Bolaños son un derroche por la caravana de invitados. Calificó al Presidente Bolaños de inútil debido que ha salido 63 veces fuera del país y no ha traído nada al pueblo nicaragüense.

NOTICIAS DE TV

+La juez Juana Méndez comunicó que se le giró oficio a Hugo Argüello, en calidad de Director del Instituto de Medicina Legal, para que designe al forense de la especialidad correspondiente, quien realizará una valoración a Arnoldo Alemán en su mano derecha y en base a eso determine cuánto tiempo tarda en sanar ese tipo de operación, si requiere ser hospitalizado o puede curarse en la cárcel. **(TV Noticias, Canal 2 / Noticiero Independiente, Canal 8)**

+El doctor Mauricio Martínez manifestó que acusará por desacato a la jueza Juana Méndez, al no cumplir con la resolución de permitir que Arnoldo Alemán sea trasladado a la hacienda El Chile. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+La diputada del PLC, María Eugenia Sequeira, calificó de populista la propuesta de los diputados sandinistas, de reducir el 50% del salario de todos los funcionarios públicos y eliminar la cuota de combustible asignada a dicho sector. **(TV Noticia, Canal 2)**

+El Presidente de la República, Enrique Bolaños, condecoró con al Orden Rubén Darío al politólogo, Emilio Álvarez Montalbán. **(100% Noticias)**

+El Ministro de Gobernación, Julio Vega, comunicó que el Consulado de Nicaragua en Costa Rica velará por el respeto a los derechos humanos de los nicaragüenses detenidos durante el conflicto en La Carpio. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+El Superintendente de Pensiones, Ramiro Sacasa, indicó que existe interés en la captación de esas inversiones que inferirán en el desarrollo de mayor demanda de empleos, un crecimiento en los niveles salariales para la población y fomentarán el desarrollo económico nacional. **(Noticias 12, Canal 12)**

+El jefe de campaña del PLC, Francisco Aguirre, manifestó que el partido no puede discriminar a nadie. Añadió que uno de los principios primordiales del PLC es la igualdad de oportunidades y dijo estar en desacuerdo en que se califique a las personas por su apellido, situación económica o color de piel. **(Noticiero Independiente, Canal 8)**



MONITOREO INFORMATIVO

Hora : 09:07

PAG - 3 -

+El Secretario de la Presidencia de la República, Eduardo Montealegre, en relación al anteproyecto de ley propuesto por el FSLN, dijo que si se recorta a cero el salario de todos los funcionarios del Estado que ganan más de 50 mil córdobas, todos trabajarían gratis y lo que se disminuiría sería alrededor de 70 millones de córdobas en todo el año. Con respecto a la propuesta de los transportistas Montealegre dijo que estos estaban solicitando una reducción del ISC de 50 centavos a 20 centavos, lo que significa 50 millones de córdobas al mes, 600 millones de córdobas al año, lo que no es compatible una cifra con la otra. **(TV Noticias, Canal 2)**

+El Vicepresidente de la República, José Rizo, reiteró su planteamiento de reformar la Constitución para que el Presidente y Vicepresidente soliciten autorización a la Asamblea Nacional para salir del país y que se informe a la población de los logros de esas giras. **(Bolsa Visión, CDNN)**

+Encuesta de Canal 2

Durante los incidentes ocurridos en La Carpio, resultaron decenas de heridos entre policías y ciudadanos ¿Considera usted que se violaron los derechos humanos?

De los policías 23

De los habitantes de La Carpio 22